
ЛУЧШАЯ ПО
ПРОФЕССИИ

Одной из самых трудоемких
и не менее ответственных на
майоликовом производстве яв-
ляется работ^ литейщиков.
Труд ручной, требующий боль-
шого внимания, хорошего зна-
ния дела. Но если добавить к
этому, что литейщица А. С.
Смелкова сдает свою продук-
цию с первого предъявления и
при этом выполняет норму вы-
работки на 160—170 процен-
тов, то станет ясно: добиваться
таких результатов можно пре-
жде всего благодаря высокому
мастерству. А передовой работ-
нице, его не занимать. 16 лет
трудится она в цехе майолико-
вого произвЬдства. За это вре-
мя до тонкостей изучила свою
работу, каждое движение ма-
стера точно. При освое-
нии новых видов изделий ей
доверяют делать первые образ-
цы. Неоднократно А. С. Смел-
кова         была победителем
социалистического соревнова-
ния. За третий- квартал ей при-
своено звание «Лучшая по про-

фессии».
В. ПЕТРОВА.
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ОТ ВЫСОКОГО КАЧЕСТВА
РАБОТЫ КАЖДОГО -

К ВЫСОКОЙ ЭтЮЕКТИВНОС 1И
ТРУДА КОЛЛЕКТИВА !

Одним из лучших экипажей в
Сланцевском пассажирском авто-
предприятии называют шоферов
автобуса пригородных маршру-

тов П. Ф. Рогова и Н. П. Харева.
Им присвоено звание «Экипаж
образцового обслуживания пасса-
жиров». На рабочем календаре
передовых шоферов — февраль
1980 года.

Такого результата они добились
за счет бережной, технически
грамотной эксплуатации машины.
Только за этот год плановое за-

дание по выходу автобуса на ли-

нии перевыполнен на 42 машино-
дня. План по доходам выполнен

на 103,2 процента.

Фото Ю. Терентьева.

О

ОПРЕДЕЛЕНЫ
ПОБЕДИТЕЛИ

На очередном заседании завод-

ского комитета профсоюза регене-

ратного завода подведены итоги

работы цехов за октябрь.
Первое место среди основных

цехов присудили цеху резиновой
обуви (начальник Б. П. Кушнер,
секретарь партбюро Р. А. Шевцо-
ва, председатель комитета проф-
союза Л. М. Лешкнна). Среди

вспомогательных цехов первое ме-

сто завоевал цех электроснабже-

ния (начальник С. А. Пронин, сек-

ретарь партбюро Г. Н. Оль-

ский, председатель комитета

профсоюза Г.  И.  Любни).

Подведены итоги социалистиче-

ского соревнования и среди уча-

стков завода. Первое место при-

суждено коллективу пошивочного

участка цеха резиновой обуви.

Г. СЕРГЕЕВА,
рабкор.

ВЕСТИ ИЗ РАЙОНА

ОБЯЗАТЕЛЬСТВО
ВЫПОЛНЕНО

С достоинством завершил

нынешний трудовой год моло-
дой дояр фермы Морди совхо-

за «Осьмииский» В. А. Кушма-
нов. В двадцатых числах нояб-
ря он выполнил не только го-

довой план, но и социалистиче-

ское обязательство — полу-
чить от каждой коровы в сред-

нем по 3.150 ^килограммов мо-

лока.

ПЕРВАЯ В
ОБЛАСТИ

Третий год работает в столо-
вой совхоза «Старопольский»
молодой повад Елена Янчук.
Несмотря на молодость, уже

имеет шестой разряд, мастерст-
вом ее довольны все, кто побы-
вал в этой столовой.

Елена уже не раз участвова-

ла в районных конкурсах пова-

ров. На последнем, который
проходил в сентябре нынешне-

го года, она стала победите-
лем. Елене Янчук была оказа-

на честь представлять район
на областном конкурсе пова-

ров. И она оправдала доверие

— заняла первое место в кон-

курсе. Мастерство, знания мо-

лодого повара помогли одер-

жать эту большую победу.
Е, Янчук награждена Почет-
ной грамотой, ценным подар-

ком. Теперь она готовится к то-
му, чтобы достойно предста-

вить Ленинградскую область на

Всероссийском конкурсе пова-
ров.

ВНОВЬ
ПРИБАВКА

Начало зимовки в совхозе

«Сланцевский» можно назвать

уверенным — перевыполнен

октябрьский план надоев, и за

двадцать дней ноября хозяйст-
во добилось лучших показате-

лей среди совхозов объедине-
ния: «плюс» к прошлому году
составил 30 килограммов.

ДЛЯ нас, животноводов, насту-
пила ответственная пора —

зимовка скота. У всех в памяти
суровая прошлогодняя зима, ког-
да не хватало кормов, подстилки,

выходили из строя механизмы. В
результате все фермы района до-

пустили резкое снижение надоев.

Надеялись на лето, но и оно не

порадовало нас хорошим траво-
стоем: июльская жара снизила

урожайность трав на пастбищах.
Все эти трудности не обошли
стороной и коллектив нашей фер-
мы Загривье совхоза «Сланцев-
ский» — с начала года также бы-
ло допущено отставание в надо-

ях по сравнению с прошлым го-

дом. Но 18 сентября мы преодо-

лели его, начали отсчет «плюсо-

вых» килограммов. И уже за де-

сять месяцев средний надой на

корову составил 2.551 килограмм
молока, что на 61 килограмм

больше прошлогоднего показате-
ля за этот период. Сейчас кол-

лектив фермы с уверенностью го-

ворит о выполнении годового
плана производства молока, стре-

мится к выполнению социалисти-
ческих обязательств.

Успех сложился из маленьких,

ежедневных успехов на своем ра-

бочем месте каждой доярки,
скотника, пастуха, слесаря-налад-

чика, •зооветспециалистов. Люди,
дружный коллектив' — вот глав-

ное. Три доярки нашей фермы
Р. Н. Васильева, О. Г. Тимошен-
ко, Г. П. Бургутина еще 23 нояб-
ря' выполнили не только свой го-

довой план, но и социалистиче-

ские обязательства. Близки к это-

му еще несколько человек. Дояр-
ки работают в хорошем контакте

с зооветспециалистами, каждый

находит друг у друга совет и

поддержку.

Высокие надои — это борьба
с яловостью коров, хорошее вос-
производство. В нынешнем году
мы ожидаем 90 телят от 100 ко-
ров: большая заслуга в этом вет-
врача фермы 3. Е? Хренковой,
техников-осеменаторов Г. А. Апо-
лосоврй и Н. Е. Крутик. Конеч-
но, результаты могли быть вы-
ше, но до недавнего времени на
ферме  был   только  один  техник-

ЗА   ВЫСОКИЕ   НАДОИ
ОБРАЩЕНИЕ    К    ЖИВОТНОВОДАМ     РАЙОНА
осеменатор Г. А. Аполосова. И
согласитесь, справиться одному

было трудно — ведь дойное ста-

до насчитывает около 800 коров.

Помощь Н. Е. Крутик ощутима.

На 1 ноября задел телят на бу-
дущий, год  составил   52  теленка.

Кроме того, мы стараемся реа-

лизовать все резервы в кормле-

нии. Ферма не слишкбм богата
пастбищами, поэтому летом . орга-

низовали регулярный подвоз зе-

леной подкормки, запаривали ку-
курузу. Сейчас работает кормо-

цех, корнеплоды моем, режем, за-
париваем комбикорма, а в даль-

нейшем будем запаривать соло-

му.

Все это позволило успешно на-

чать зимовку. Но впереди — все

ее трудности. Все же мы счита-
ем, что и в эти месяцы мы будем
добиваться роста надоев. Коллек-
тив нашей фермы решил стремить-

ся к наивысшим надоям в стойло-
вый период содержания живот-

ных. Мы обращаемся ко всем

труженикам ферм нашего района
с призывом поддержать это пред-

ложение.

Животноводы фермы Загривье
обязались получить за зимовку в

среднем от каждой коровы по
1.950 килограммов молока, что
на 252 килограмма больше про-
шлогоднего   показателя.

Будущий год — юбилейный. К
110-й годовщине со дня рожде-
ния В. И. Ленина животноводы
фермы обязались надоить в сред-

нем от каждой коровы по 1.534
килограмма молока. Думаю, что

с обязательствами  мы  справимся.

Если коротко остановиться на
других причинах, от которых за-
висит выполнение принятых обя-
зательств, то это, во-первых, со-
блюдение рационов кормления.
Причем, коровы выделяются в
группы, и на раздое, например,
получают дополнительные корма.
Во-вторых, корма даются в  при-

готовленном виде, что увеличива-

ет их питательную ценность. Не-
сомненное преимущество и то, что

они рядом  с  фермой.

Но, как известно, животным

необходимо обеспечить не только
сытую, но и теплую зимовку. Ду-
маю, мы этот вопрос решили. На
всех дворах произведен необходи-
мый ремонт, помещения утепле-

ны. Конечно, у нас тоже есть

трудности — не хватает, напри-

мер, подстилки. Но доярки, скот-

ники следят за чистотой рабочих
мест, за чистотой животных. Каж-
дую пятницу проводим санитар-

ный день. Это помогает добивать-
ся высокого качества молока.

Ведь за ростом надоев нельзя

забывать о качестве продукции.

Это также входит в наши обя-
зательства. За десять месяцев

коллектив фермы сдал 99,9 про-

цента первосортного молока. И
жирность его выше базисной -?-

3,5 процента, что позволило за-

честь ферме дополнительные тон-

ны молока. Не в обиде и доярки—

за качество молока они получа-

ют ежемесячно 50 — 70 рублей.

Конечно, некоторые фермы по-

ставлены в более трудные усло-

вия, чем наша: нехватка кадров,

привозные корма и т. д. Но не-

использованные резервы есть
всюду: достаточно организовать

переработку кормов, использовать
их бережно, по-хозяйски: давать,

например, корнеплоды только но-

вотельным коровам, чтобы хвати-

ло на всю зимовку. Многое мо-

гут сделать сами коллективы и в

борьбе за качество молока. Каж-

дой доярке достаточно десяти

минут перед дойкой, чтобы обра-
ботать вымя, сцедить первые

струйки — а из этих мелочей и

складывается   качество   молока.

Зимовка еще только начинает-

ся, успешное ее проведение в на-

ших руках.

Д.   КУТСАР,
бригадир     фермы     Загривье
совхоза   «Сланцевский».

Юбилею
В. И. Ленина-
дела молодых
ЦИФРЫ, ФАКТЫ, ИМЕНА

□

ОБЪЕДИНЕНИЕ

<ЛЕНИНГРАД(,ЛАНЕЦ»;

Вторая победа
Подведение итогов социали-

стического соревнования меж-

ду комсомольскими организа-

циями производственных объ-
единений «Ленинградслаиец» и

«Эстонсланец» на этот раз

проходило в комитете комсо-

мола в Кохтла-Ярве. Итоги
подводились за третий квар-

тал, и первой оказалась ком-

сомольская организация объ-
единения «Ленинградслаиец».
Это уже вторая победа наших

комсомольцев в этом году.

ИНДУСТРИАЛЬНЫЙ
ТЕХНИКУМ:

Представитель
группы

Делегат... Одно это слово

уже говорит о том, что этот

человек — лучший представи-

тель своего коллектива. Только
самым ответственным , предо-

ставлено право участвовать в

работе XII отчетно-выборной
конференции городской комсо-

мольской организации. В на-

шем техникуме 27 делегатов.

И один из них — учащийся
371 группы, будущий электрик

Владимир Петров. Он — член

совета физкультуры технику-
ма, один из лучших учащих-

ся, член городской волейболь-
ной команды.

В начале года группы при-

нимали обязательства в честь

110-й годовщины со дня рож-

дения В. И. Ленина. Один из

пунктов касался спортивной
работы. И сейчас группа счи-

тается в этом отношении луч-

шей. На последних соревнова-

ниях по волейболу в технику-

ме команда 371 группы не

проиграла ни одной встречи.

Е.   АЗАРОВА,
секретарь      комсомольской
организации техникума.

НА СНИМКЕ: В. Петров.
Фото Ю. Терентьева.

ИЗВЕЩЕНИЕ
В среду, 5 декабря, состоит-

ся занятие постоянно действу-
ющего семинара редакторов,

членов редколлегий стенных

газет и рабочих корреспон-

дентов.

Занятие будет проходить в
кабинете политического про-

свещения горкома КПСС.
Начало в 16 часов.

Отдел пропаганды и аги-

тации  ГК КПСС.
Редакция    газеты   «Знамя
труда».
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ПАНОРАМА ояины

ФАЗАНЬЕ
ХОЗЯЙСТВО -

АШХАБАД. Первое в
Туркмении опытное хозяй-
ство по разведению фаза-
нов в естественных усло-
виях создано на Севере
республики в . - низовьях

Амударьи. На площади в
1.700 гектаров , здесь уст-
роены водопои и кормушки.

На специальном поле будут
выращиваться корма для
птиц. Приняты меры по ох-
ране пернатых от хищни-
ков. По мере роста пого-
ловья фазанов будут пере-
селять в лесные угодья.

НОВОСТРОЙКАМ
ВОСТОКА

ЯШКИНО . (Кемеровская
область]. Новостройкам Си-
бири и Дальнего Востока
отгружены первые партии
шиферного листа, выпуск
которого начат в механизи-
рованном цехе асбоцемент-
ного завода. Производи-
тельность этого комплекса
— 140 миллионов плит ши-
фера в год. Пуск цеха по-
зволит полностью обеспе-
чить потребности области в
кровельном материале, по-
ставлять его в другие ре-
гионы  страны.

(ТАСС]

КАЧЕСТВО —

ГЛАВНОЕ
Большая работа по повы-

шению качества выпускае-

мой продукции ведется на
киевском заводе «Арсенал»
имени В. И. Ленина. Коллек-
тив предприятия трудится
под девизом: «Каждому
дню пятилетки — наивыс-
шую отдачу». Около трех-
сот тружеников уже выпол-
нили свои пятилетние зада-

ния.
Успешному выполнению

социалистических обяза-
тельств способствует внед-

рение на предприятии пе-
редовых методов . труда.
Многие бригады и участки
перешли на организацию

работы по единому наряду,

соревнуются за право сда-

чи продукции с. ' личным
клеймом.

Бороться за честь завод-

ской марки стало законом
на предприятии. 14 изделий
«Арсенала» — фотоаппара-
ты и объективы — выпуска-

ются с государственным

Знаком качества. Сейчас на

заводе приступают к выпус-

ку новой серии фотоаппа-
ратов «Киев» и оптики к

ним.

НА СНИМКЕ: лаборантка
Т. Кузьмина испытывает, фо-
тоаппарат «Киев-бС», кото-

рому присвоен государст-

венный Знак качества.

Фото А. Поддубного,
Фотохроника ТАСС

ПАРТИЙНАЯ  ЖИЗНЬ:  ПРАВО НА КОНТРОЛЬ

ПОСТАНОВЛЕНИЕ     ВЫПОЛНЕНО
Партийный комитет завода

«Сланцы» повышает ответствен-

ность коммунистов за выполнение

принимаемых   решений.
Год назад партийный комитет

обсудил на своем заседании ра-

боту партийных организаций ре-

монтно-механического цеха, спе-

циализированного ремонтно-стро-

ительного управления, товарно-
сырьевого цеха по дальнейшему
усилению организаторской и по-

литической работы в свете требо-'
ваний-ХХУ съезда КПСС. Секре-
тари цеховых партийных органи-

заций, члены Комиссии, готовив-

шей этот вопрос, и члены партий-
ного комитета сделали анализ

влияния коммунистов на хозяй-
ственцую деятельность коллекти-

вов.

• Вместе с тем собравшиеся тог-
да указали на ряд сер'ьезных
недостатков в организаторской,
политической работе партийных
организаций и наметили пути
улучшения в воспитании трудя-

щихся, в соревновании за выпол-

нение соцобязательств.

Советы и жизнь

ЗАБОТА ОБ
ОБЩЕМ ДЕЛЕ

Для выполнения текущего

пятилетнего плана коллективы
нашего отделения совхоза «Ро-
дина» приняли социалистиче-

ские обязательства. Итоги под-
водятся ежемесячно. Отдельно
проверяется, как выполняет

свои обязательства каждый ра-

ботник животноводства.

Серьезным был разговор на
XV сессии Попковогорского
сельского Совета народных де-
путатов о производстве и про-

даже продукции животноводст-

ва. .   . ■ ■        .■                      ■

Депутаты наши держат на

контроле выполнение обяза-'
тельств. Ио для их выполне-'
ния необходимы соответствую-

щие условия. Где и когда бы
ни бывали иа фермах- пред-

ставители депутатских постов,

их постоянно волнуют одни и

те же вопросы: когда улучшат

и увеличат пастбища, когда на-

ладят иавозоудаление, а затем

периодически то на одной, то

на другой ферме возникает во-

прос о недостатке рабочих
рук, плохой трудовой дисцип-

лине отдельных работников
ферм. Депутаты идут на фер-
мы с заботой об общем деле,

о выполнении государственных-

планов).

С особым гневом и возму-

щением говорили депутаты и.

руководители ферм о таки* на-

рушителях трудовой дисципли-

ны, как М. С. Кошнна, 3. М.
Некрылова, В. М. Иванова, ко-

торые часто пьянствуют и не

выходят иа работу. Ведь от

их, плохой раббты Падают на-

дои, не выполняются государ-

ственные планы.

По данному вопросу приня-

то решение, установлены сроки

выполнения заданий.
Л. РОЗОВА,

председатель исполкома

Попковогорского ■ сель-

ского Совета народных де-

путатов.

В парткоме через год был за-

слушан вопрос о ходе выполне-

ния данного постановления. В кол-

лективах усилилась воспитатель-

ная работа, повысился уровень

устной политической агитации,

инженерно-технические работники
на всех участках проводят бесе-
ды, разъясняют рабочим важ-

ность соблюдения распорядка дня.

Все случаи нарушения трудовой
дисциплины расейатриваются на

заседаниях цеховых комитетов,

не случайно текучесть кадров ни-

же уровня прошлого года.

Партийные организации, цехо-

вые комитеты профсоюза держат

на контроле выполнение социали-

стических обязательств четверто-

го года 10-й пятилетки. В резуль-

тате многие коллективы успешно

справляются •' с плановыми зада-

ниями. А смена Б. И. Звонарева
в товарно-сырьевом цехе опере-

жает план четырех лет пятилет-

ки на четыре месяца, смена В. В.
Щугорева — на 4 месяца 10

дней.    В    ремонтно-механйческом

цехе задание четвертого, года де-

сятой пятилетки выполнили шесть

бригад сл'есарей.-
Сделано за год немало поло-

жительного, и партийный коми-

тет снял с контроля постановле-

ние. В своем постановлении он

счел целесообразным секретаря

партийной организации специали-

зированного ремонтно-строитель-

ного управления Н. ..К. Петрова
обязать усилить воспитательную

работу среди трудящихся по ук-

реплению трудовой и производст-

венной дисциплины, выработать
мероприятия по безусловному вы-

полнению плановых заданий, вво-

ду строящихся объектов в экс-

плуатацию в установленные сро-

ки.

Контроль и проверка исполне-

ния — важнейшая часть органи-

заторской работы. Чтобы слово
не расходилось с делом, партий-
ному комитету нужно и впредь

совершенствовать практику конт-

роля и исполнения своих поста-

новлений.
3.  НИКОЛЕНКО.

НА   ЗАСЕДАНИИ     ПАРТБЮРО
На заседании партбюро регенератного завода был заслушан от-

чет начальника отделочно-упаковочного участка А. Л. Сыровой о

внедрении в производство стандартов предприятия и повышении

их роли в улучшении качества выпускаемой продукции. В прениях

выступили начальник цеха Б. П. Кушнер, заместитель секретаря

партбюро завода И. Н. Фурова, технолог цеха Г. А. Алексеева,
секретарь партбюро цеха Р. А. Шевцова. Партбюро приняло соот-

ветствующее  постановление.               \                    Г.  ИВАНОВА,
обществ,  корр.

ЗАДАЧА
СЕРЬЕЗНАЯ

В управлении сельского хо-

зяйства горисполкома состоя-

лось заседание штаба по руко-

водству социалистическим со-

ревнованием между совхозами

СПО «Родина», на котором

рассмотрен вопрос о вывозке

на поля района под урожай
1930 годя органических удоб-
рений.

В его работе приняли участие
представители         объединения
«Родина», главные агрономы

хозяйств, руководители ПМК-
15, райсельхозтехиики, спецот-
делеиия «Сельхозтехника», про-

мышленного объединения гру-

зового автотранспорта.

На заседании обговорены
планы распределения торфо-
продукции между совхозами,

даны задания по формирова-

нию отрядов, которые будут
возить ее на поля, определено

дневное и сезонаое задания,

раскреплены автотранспортные

средства.

Вел заседание начальник уп-

равления сельского хозяйства
горисполкома В. М. Павлов,
который поставил перед всеми

присутствующими задачу • —

организовать, работу в совхо-

зах так, чтобы все выде-

ленные 150 тысяч тонн торфа
были доставлены на поля и

внесены в почву. Задача очень

серьезная, если, учесть, что в

прошлом году было вывезено

менее 80 тысяч тонн торфа.

ХОЗЯЙСТВОВАТЬ ЭФФЕКТИВНО

ВНЕДРИТЬ В ДЕЙСТВИЕ
В постановлении ЦК КПСС и

Совета Министров СССР «Об
улучшении планирования и

усилении воздействия хозяйст-
венного механизма на повыше-

ние эффективности производ-

ства и качества работы» пре-

дусматривается осуществление

мер, имеющих большое значе-

ние для дальнейшего укрепле-

ния денежного обращения,
повышения роли кредита в эко-

номическом стимулировании

производства и капитального

строительства, а также улучше-

ния организации расчетов в на-

родном хозяйстве.

Для этого вводятся показатели

планирования и оценки деятельно-

сти предприятий и строительных

организаций, которые будут при-

меняться для кредитного и кассо-

вого планирования, контроля за

расходованием фондов заработ-
ной платы и дифференцированно-
го подхода для кредитования. В
основе этих показателей для пред-

приятий промышленности — вы-

полнение обязательств по 'постав-
кам , продукции производственно-

технического назначения и това-

ров народного потребления по но-

менклатуре и в заданные сроки,

по ■ производительности труда,

улучшению качества продукции,

прибыли и другие показатели при-

менительно к особенностям от-

дельных отраслей. Для строитель-

но-монтажных организаций за ос-

нову берется выполнение плана по

вводу в -действие производствен-

ных мощностей и объектов, росту

производительности ' труда, при-

были-.
Большое значение в связи с этим

придается разработке в составе

проекта государственного пятилет-

него плана экономического и со-

циального развития СССР свод-

ных финансовых балансов на пя-

тилетие с распределением доходов

и расходов по .годам, а в составе

годового плана — годовому свод-

ному финансовому балансу. В це-

лях обеспечения сбалансированно-
сти пятилетних планов, их боль-
шей ориентации на решение соци-

альных задач предусмотрены

представления Министерством фи-
нансов расчетов к сводному фи-
нансовому балансу на пятилетие,

а Госбанком — расчетов долго-

срочного и краткосрочного креди-

тов с распределением по годам.

Расширится сфера применейия
кредита для обеспечения своевре-

менных расчетов    за   продукцию.

поставляемую в соответствии с

заключенными договорами, ис-

пользования кредита для развития

науки и техники, завершится пе-

реход иа .осуществление расчетов

между подрядчиком и заказчиком

за полностью законченные строи-

тельством и сданные в эксплуата-

цию объекты, усилится роль кре-

дита в повышении эффективности
строительного производства. Будет
вестись разработка дифференци-
рованных процентных ставок за

пользование банковским кредитом

в зависимости от его целевого на-

значения, причин, вызывающих по-

требность в кредите, длительности

пользования им и своевременности
его возврата, а также с учетом

уровня рентабельности отдельных

отраслей народного хозяйства. Над
решением применения дифферен-
цированных процентных ставок

правление Госбанка СССР уже ра-

ботает, и до, 1 января 1980 года они

будут" доведены до всех учрежде-
ний Госбанка.

Проводятся и другие мероприя-
тия по выполнению постановле-
ния. Будет определен порядок рас-

четов министерств, объединений и

предприятий с государственным
бюджетом с учетом необходимости
обеспечить- направление в уста-

новленном порядке прибыли на

погашение кредита в основные

фонды и на восполнение недостат-

ка собственных         оборотных
средств. Будут уточнены норма-

тивные документы по улучшению

организации экономической рабо-
ты в учреждениях Госбанка, по
кредитованию отдельных отраслей
народного хозяйства, в том числе

по госкомсельхозтехнике, по кре-
дитованию предприятий по оборо-
ту материальных ценностей и зат-

рат на заработную плату, о по-

рядке осуществления финансиро-
вания государственных капиталь-

нйх вложений и кредитовании при

расчетах между заказчиком и

подрядчиком. Решается вопрос р

предоставлении кредитов строи-

тельно-монтажным организациям
при недостатке у них собственных
средств на формирование норма-

тивов для покрытия затрат по не-

завершенному производству, о по-

рядке кредитования предприятий
на проведение сверхлимитных го-

сударственных капвложений высо-

коэффективных мероприятий по

выпуску новой продук-ции, повы-

шению ее качества и расширению

производства товаров народного

потребления и улучшению бытово-

го обслуживания населения. В це-

лом же перечень сверхобъемных
капвложений будет резко сокра-

щен. Вносятся, изменения и в ряд

других нормативных банковских
документов.

В системе основных показателей
планов по производству преду-

сматривается широкое использо-

вание нормативно-чистой продук-

ции вместо валовой продукции.

Этот показатель ликвидирует не-

доразумения предприятий с вы-

полнением плана по основному

показателю, тогда как в настоящее

время до последнего дня большин-
ство предприятий не знает, будет
ли выполнен план реализации. Пе-
реход к новому показателю свя-

зан с огромными подготовитель-

ными работами по упорядочению

всей системы нормативов и в пер-

вую очередь — трудовых. В на-

шем отделении Госбанка пока ни

однр преприятие не получает за-

работную плату по показателю

иормативнр-чист'ой продукции, ^о-
тя в системе Госбанка такие рпьь

ты проводятся. В этой связи бу-
дет^ вноситься изменение р инст-

рукцию по контролю за расходо-

ванием фондов заработной плату н

фондов материального поощрения-

Да и в целом с нормативами де=

ла у предприятий обстоят в ряде

случаев неудовлетворительно, ос-
лаблено внимание к внедр(эни)о

прогрессивных, технически обосно-
ванных нормативов. Поэтому мно-

гие предприятия, испытывая недог
статок нормативов, имеют сверхг

нормативные остатки. В целом по

предприятиям, обслуживаемым
отделением Госбанки, сверхнорма-
тивные запасы на I января 1970
года составили 2.134 тысячи

рублей. Конечно, здесь есть и фак-
ты . затаривания, завоза сырья

без., учета потребности, излишние

ненужные ценности, но есть и фак-
ты недостаточных нормативов. Ле-
сокомбинат, ремонтно-строитель-
ные организации управления ком-

мунального хозяйства и - другие

предприятия постоянно имеют не-

заполненные нормативы. Таким
образом, экономическим службам
предприятий предстоит дать про-

изводству проверенные' и глубоко
аргументированные ответы на

многие вопросы, вытекающее из

постановления ЦК КПСС и Сове-
та Министров СССР.

И.  ИГРУНОВА,
управляющая Сланцевский от-

делением Госбанка,
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Ге ктар земли: вложение и отдача

ЗАЛОГ ВЫСОКОГО УРОЖАЯ
Хороший семенной фонд — основа будущего высокого урожая.

Агроспециалисты,    руководители совхозов СПО «Родина»    хорошо
знают эту истину, но, к сожалению, не всегда ей следуют, о
свидетельствуют факты,  изложенные в этом материале.

чем

В совхозах, нашего района на
семена под урожай 1980 года за-

ложено 4.680 тонн картофеля. Из
них 4.163 тонны размещены в хра-

нилищах с активной вентиляцией
и 517 тонн — в приспособленных
картофелехранилищах (Савинов-
щина, Попкова Гора) с принуди-

тельной вентиляцией. Чтобы сбе-
речь весь этот семенной материал,
надо приложить немало усилий и
прежде всего соблюдать режим
хранения картофеля. В противном

случае не избежать потерь, кото-
рые повлекут за собой лишние за-

траты иа приобретение семян в
других хозяйствах. Да и не все-
гда семена можно найти весной. .

Только при соблюдении необхо-
димой температуры, влажности

воздуха в хранилище, а также со-

става воздуха в межклубневых
пространствах насыпи- картофеля

ц> можно обеспечить хорошее хране-

Щ ние семян. Даже здоровые клубни
картофеля могут погибнуть или

значительно попортиться, если

температура в хранилище будет
или слишком высокой, или ниже

требуемой. Каков же необходим
режим хранения семян, должны

знать все специалисты, но я все-

таки напомню еще раз, посколь-
ку    они его не выдерживают.

Во-первых, температура для

разных сортов — разная. Так, для

поздних сортов лучшей будет тем-
пература от 2 до 5 градусов теп-

ла, для ранних — от ^2 до 3. При-
чем в хранилище должно быть
плюс 2, а в слое картофеля — от

3 до В.
Кроме температуры большое

значение на хранение семян ока-

зывает влажность воздуха. Соб-
людение оптимального режима от-

носительной влажности позволяет

сохранить картофель до посадки

без переборки. Относительной
влажностью ц данном случае счи-

тается влажность воздуха в хра-

нилище 85 —95 процентов. При
более высокой ее консистенции на

поверхности потолка и стен выде- 

ляется, сырость, что в свою оче- 
редь способствует сильному раз-

витию гнили. А если к тому же в

это время еще и температура воз-

духа в помещении 5 градусов, то

картофельные семена начнут ра-

сти. При влажности ниже требуе-
мой клубни также теряют свои ка-

чества — вянут,  мякоть темнеет.

клубни «задыхаются». Такие семе-

на, высаженные в поле, всходов

не дают, что ведет к изреживанию

всходов, а значит, и к значитель-

ной потери урожая.

Измеряется            относительная

влажность психометром. Этот при-

бор необходимо иметь в каждом

картофелехранилище. Однако на-

ши совхозы по неизвестным при-

чинам до сих пор их не приобре-
ли.

Существенным фактором, влия-

ющим- на сохранность семенного

картофеля, является также состав

воздуха в межклеточных прост-

ранствах насыпи картофеля. На-
пример, недостаток кислорода и

одновременный избыток углекис-

лого газа могут стать причиной
гибели картофеля.- Поэтому лучше

хранить его в тех хранилищах, где

бесперебойно работает активная
вентиляция, ^а картофель засыпан

ровным слоем, откалиброван и

без излишков земли,

В_ конце октября в хозяйствах
специализированного объедине-
ния «Родина» был проведен клуб-
невой анализ всего семенного- кар-

тофеля. Положение вызывает тре-

вогу. Серьезное внимание руково-

дителей и специалистов должно

быть обращено на хранение карто-

феля в совхозах «Осьмииский» и

«Старопольский», где в хранили-
щах во время анализа отмечены
значительные очаги мокрой гнили.

А переборка его здесь до сих пор
по-настоящему не организована.

Ежедневно выделяется всего по
2—3 человека, что крайне недо-
статочно. Специалисты совхоза

«Осьмииский», видимо, забыли
уроки 1977 года.

К сожалению, сегодня в районе
нет ни одного примера хорошего

хранения картофеля, а поэтому

специалистам всех совхозов, рт-
ветствённым за полную сохран-

ность семенного фонда, надо при-

ложить все знания, опыт, а глав-

ное — старание, чтобы в буду-
щую посевную обеспечить все кар-

тофелеводческие звенья необходи-
мым количеством семенного мате-

риала высокого качества, и только

тогда можно будет спросить с них

высокий урожай.
В.  ВЕСЕЛОВАг

старший   агроном   района по
защите растений.           

ОБУВЬ ДЛЯ
ДЕТЕЙ

Всегда ли, заботясь о питании,

режиме дня ребенка, о его одеж-
де, мы уделяем должное внима-

ние его обуви? Врачебный опыт

говорит об обратном: у детей не-

редко наблюдаются различные

деформации стоп — искривление
пальцев,   плоскостопие  и  др.

К сожалению, распространена
цривучка покупать малышам

обувь, как только ножка достиг-

нет размера самых маленьких пи-

неток. Это неправильно. Пока
ребенок не ходит, обувать его

нет нужды — от холода защи-

щают чулки, а при комнатной 
температуре и чулок не нужно,

) гораздо рациональнее свободно
облегающие ноги  ползунки.

Стопа у детей растет быстро —  

примерно на  10 — II   миллиметров

^    в год. Поэтому   дошколятам   ме-

нять обувь нужно раз в полгода

и брать ее   на'  номер   больше. И
только в 7 —9 лет менять башма-
ки можно  уже  через  год.

...Вы пришли  в  магазин,  облю-

бовали туф'лй. Примеряя их ре-
бенку, проследите, чтобы перед

большим пальцем оставалось еще

пространство примерно в санти-

метр — короткая обувь быстро
утомляет и может деформировать
пальцы. Наилучшая высота каб-
лука для ребенка младшего

школьного возраста 1 —2 см, для

старших школьников — 2—3 см.

15— 17-летние девочки достав-

ляют особенно много хлопот ро-

дителям — стремясь не отдтать

ОТ моды, одолевают просьбами
Курить им туфли или сапоги на

высоких каблуках. Рано, им еще

ходите в такой обуви: от нее из-
меняется походка, перенапряга-

ются, мыщцы, неправильно фор-
мируется тазовый пояс, Ведь со-

зревание этих костей заканчива-

ется лишь  к  20  годам.

У школьников пользуются по-

пулярностью кеду и полукеды,
многие ребята ходят в них еже-

дневно. Это вредно. Кеды не про-

пускают воздуха, в них потеют
ноги, трескается кожа, Они го-

дятся для спортивных занятий, и

надевать их надо на шерстяной
носок.

МЛадшим ребятам больше под-

ходят туфли или полуботинки,
чем ботинки, которые ухудшают

кровообращение в ногах и обмен
воздуха.

Обувь, купленная «на вырост»
или тесная, доставляет много не-
приятностей — часто ведет к де-
формациям суставов, плоскосто-

пию, мозолям, экземе и другим

болезням.
Б. ВОРОНЦОВА,

кандидат медицинских наук
(ЦНИИ санитарного просве-

щения).

Горизонты культуры

СОЗДАТЬ ОБРАЗ
Был поздний вечер. У Дома

культуры горняков Лена Аза-
рова замедлила шаг и взгля-

нула на светлое пятно одного

из окон:

—  Зря волновались. Конеч-
но же, они еще репетируют.

Мы спешили. Лена — чтобы
через некоторое время стать
служанкой в доме неаполитан-
ского буржуа, а я — встре-
титься с членами театра Дома
культуры горняков, которые
готовят новый спектакль Эду-
арде де Филиппо «Филумена
Мартурано». Старшее поколе-

ние, вероятно, помнит нашу-

мевший в свое время фильм
«Брак по-итальянски» . с Мар-
чепло Мастрояни и Софи Ло-
рен в главных ролях. Фильм
поставлен по пьесе, которая

привлекла внимание режиссё-
ра театра Людмилу Ивановну
Бобылеву. Почему именно эта

пьеса, в общем-то, далекая от

нашей жизни и в географиче-
ском, и социальном смысле!

—  У каждого есть своя тема

в искусстве. Меня,- например,

со студенческой скамьи привле-

кала тема женщины, ее психо-

логия, развитие характера.

«Филумена Мартурано», — рас-

МИР   ФАНТАЗИИ
«Конкурс детского рисунка

и детского творчества» — это

объявление было вывешено

задолго до назначенного дня.

Местный комитет профсоюза
центральной районной больни-
цы задумал провести большое
мероприятие и посвятить его

Международному году ребен-
у ка. Цель конкурса — выявить

творческие задатки у детей,

Поделки, рисунки поступали

в местный комитет. И за ко-

роткий срок помещение его

превратилось^ в настоящий му-

зей детского творчества.

В день конкурса конференц-
зал был заполнен до отказа.

Здесь были дети постарше, при-

шедшие самостоятельно, п те,

кого привели мамы, папы, ба-
бушки. Кроме конкурса, были
выступления самодеятельных
артистов -^ учащихся 4-х и '5-х
классов, ребят из Дома пио-

неров. Триумфом программы

была постановка народного те-

атра кукол Попковогорского
районного Дома культуры под

руководством  Е.  Т.  Беляцкой.

Местный комитет профсоюза
щедро одарил подарками всех

участников этого детского ут-

ренника. Веселый праздник

детворы закончился чаепити-

ем. Дети лакомились пцрож-

нымл, конфетами, вареньем.

Организатор этого детского
мероприятия — местный ко 1
митет профсоюза ЦРБ и его
председатель М. И. Нуртди-
нова.

В.  АНДРЕЕВА,
наш обществ, корр.

сказывает Л. И. Бобылева, —

это гимн женщине-матери. Мне
кажется, что Филумена во мно-

гом схожа с русской женщиной
своей силой, страстностью.

Внешне грубая, резкая, Филу-
мена не будет краснеть, созна-

ваясь, что воровала, она гото-

ва обманом завладеть фамили-
ей любимого и делает это ра-

ди детей. За ее грубостью по-

стоянно видится любовь не к

мужчине, а к детям. И еще

роднит итальянку с русской
женщиной уверенность в поря-

дочности своего мужа.

Эдуардо де Филиппо — один

из ярких драматургов, режиссе-
ров и актеров современности.
Его «Филумена Мартурано»
очень выигрышная, В ней мно-

го действия: оно проходит пря-

мо на глазах зрителей. В пье-

се ебрисован каждый образ в

своем развитии. А сле'дова-
. тельно, это дает простор для

творческой мысли и режиссеру,

и актерам.

Многим в спектакле доста-

лись роли, в которых они не

могут играть близких по духу

людей, например, Е. Азаровой,
С, Носикову. Актерам приходит-

ся .много думать, чтобы идти от

себя, создавая образ, к тому

же объемный.
Легко поняли своих героев

ветераны театра Дома культу-

ры Алексей Иванович Кустов и

Николай Васильевич Алексеев.
А самой младшей актрисе, Але-
нушке Дурдаевой, 2 года.

Как режиссера меня привле-

кает возможность пространст-

венного решения сцен, и очень

хочется, чтобы каждый в спек-

такле стал индивидуальностью.

Ведь человек — это особый
мир, и его надо понять.

.„Еще нет декораций, лишь

несколько кресел, стол: идет

репетиция спектакля.

—   Алексей Николаевич, ваш

Альфредо не спал всю ночь,

вам сейчас трудно слушать пу-

стую болтовню...
—  ...Вспомните, что случи-

лось до этой сцены. Измените
походку.

И так допоздна. А 3 декаб-
ря поднимется занавес на сце-

не Дома культуры горняков — и

театр вынесет уже на суд
зрителей свою новую работу.

В. МИХАЙЛОВА.
НА СНИМКАХ: идут послед-

ние репетиции перед премье-
рой.'

Фото Ю.  Терентьева.

ПО СЛЕДАМ НАШИХ ВЫСТУПЛЕНИЙ
I                                     -II     " ■ .....        I     " I                            ■ ||1 '      '     I    ■ Ш - " »-   Ч   I                   .....        -I —   ■1-.1..

„НЕ ТОЛЬКО ВЫРАСТИТЬ..."
Под таким заголовком в № 191 нашей газеты была опубли-

кована корреспонденция, в которой авторы ее говорили о боль-

ших потерях, допускаемых совхозами СПО «Родина» на, уборке

картофеля.

' В редакцию (правда, с большим опозданием) пришел ответ

за подписью заместителя генерального директора объединения

«Родина» по растениеводству М. Ю. Алликаса, который сообщил,

что корреспонденция была обсуждена с бригадирами и специа-
листами. Это дало, свои результаты — значительную часть уро-

жая картофеля собрали после культивации и отправили на пром-
переработки. По совхозам были созданы комиссии по контролю
за качеством уборки клубней, они своевременно 'выявляли недо-
статки и тр^ебовалн от бригадиров и руководителей совхозов
объединения «Родина» организовать работу на полях, где были
большие   потери.                                              .   .   '   .
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28' ноября исполняется

150 лет со дня рождения

А. Г. РУ6ИНШТЕЙНА
Русская классическая музыка

богата своими выдающимися име-
нами. Среди ее корифеев встре-
чается и имя. А. Г. Рубинштей-
на, даровитого артиста, талант-
ливого композитора, неутомимого,
общественного- деятеля,- видного
педагога,

Антон Григорьевич Рубинштейн
родился 2Ь ноября 1829 года
на берегу Днестра, в деревне
Выхватинцы на границе Подоль-
ской губернии и Бессарабии. Дет-
ство будущего композитора про-
ходило в Москве, куда вскоре
переехала его семья. Музыкаль-
ные способности мальчика обна-
ружились очень рано. В пятилет-
нем возрасте он стал обучаться
игре на фортепьяно и одновре-
менно заниматься композицией. В
девять лёт А. Рубинштейн дал '
свой первый публичный концерт,
который прошел с большим успе-
хом.   .

Первой учительницей музыки
была мать ребенка. Музыкальное
образование, продолженное не-
сколько лет самостоятельно, Ру-
бинштейн завершил в Берлине у
видного теоретика 3. Дена (учи-
теля Глинки) вместе с братом
Николаем (основателем москов-

ской консерватории).

А. Рубинштейн побывал с кон-
цертами в зарубежных странах: в
Германии, Франции, Англии, в
Америке. К этому времени отно-

сится его знакомство с прослав-
ленными ^композиторами мира:
Шопеном, Листом, Мендельсоном,
которые оказали на него опреде-
ленное влияние, а Лист, как пиа-
нист, был для А. Рубинштейна
настоящим  идеалом.

Рубинштейн везде вызывал вос-

хищение своих слушателей. «За
роялем, — писал один из совре-
менников о нем, — пианист яв-

ляется творцом, поэтом, худож-
ником, под его пальцами клави-

ши пели, и рояль звучал со всей
выразительностью человеческого

голоса». Одно из величайших
значений А. Рубинштейна состоит
в том, что он заложил прочные

основы русской фортепианной
школы, которая с тех пор поль-

зуется мировой славой. Широкая
концертная деятельность Рубин-
штейна, его на редкость интен-

сивная композиторская работа
органически сочеталась с неуто-
мимой общественной деятельно-

стью. Вслед за созданием русско-

го музыкального общества
(РОМ) композитор открывает
Петербургскую консерваторию, на
долгие годы став ее директором
и одним из ведущих профессо-
ров. Русское общество вправе гор-
диться учениками Рубинштейна:
гениальным композитором П. И.
Чайковским, крупнейшим музы-
кальным критиком Г. А. Дарошем,
талантйивым- пианистом Иосифом
Гофманом. С 1862 года Россия
встала на путь профессионального
музыкального  образования.

Не мень&ей заслугой Рубин-
штейна- является и то, что он ор-
ганизовал первый международный
конкурс пианистов и композито-
ров. Славные традиции, заложен-
ные композитором, продолжают
плодотворно развиваться и в на-

ше время.

За свою более чем полувеко-
вую деятельность (умер 8 ноября
.1894 года) Антон Григорьевич
Рубинштейн создал более двух-

сот произведений различных жан-

ров, во многом обогатив русскую

музыкальную культуру. Компози-
тору принадлежат 15 опер, 4 ора-

тории, 6 симфоний, 5 фортепиан-

ных концертов, 160 песен и ро-

мансов. '
По своим взглядам Рубин-

штейн относился к передовым
людям своего времени. Его твор-
чество связано с общественным
подъемом 60— 70-х годов в Рос-
сии.

Музыка Рубинштейна необык-
новенно мелодична, проста по
форме, средствам выражения, в
то же время- она отличается глу-
боким психологизмом. Из всех

опер прославленного русского
композитора наиболее популяр-
ной является «Демон» (1871).
Вот уже' более ста лет она идет
на сценах русских, советских те-
атров, она известна также и " за
рубежом.

И.  ИВАШЕВ,
обществ, корр.

ТОНКИЙ ЛЕД  ОПАСЕН
Наступил последний месяц осе-

ни, на дворе ноябрь. Пройдет не-

много времени, и морозы скуют

льдом все водоемы. На небольших
речках, прудах, озерах, канавах

появится тонкий неокрепший лед.
Присыпанный свежим снегом, он

так и манит прокатиться на конь-

ках, на санках, посидеть с удоч-

кой у дымящейся лунки.

Как большой праздник встреча-

ют детвора, любители подледного

лова наступление зимы. Но не то-

ропитесь! Очень легко испортить

себе радость общения с зимой:
первый лед опасен! Он жестоко
наказывает тех, кто об этом за-

бывает. В результате — несчаст-

ные, а нередко и трагические слу-
чаи.

Медицинские работники госу-

дарственной спасательной службы
на водах проводят лекции, бесе-
ды с учащимися в школах, СГПТУ
№ 215 по предупреждению несча-
стных случаев с людьми на воде

и на льду. Но несмотря на это,

дети школьного и дошкольного
возрастов появляются на берегах
рек и озер, канавах, не думая о

последствиях.

Сейчас особо важно, чтобы са-

ми родители, преподаватели в
школах разъясняли детям, какую

опасность несет тонкий, неокреп-

ший лед. Разъяснительную работу
с детьми 'надо проводить система-

тически в течение всей зимы. Та-
ким образом можно предотвра-

тить несчастные случаи.

Товарищи, при несчастном слу-

чае на льду немедленно приходи-

те на ■ помощь пострадавшему.

Оказывая помощь, к месту проло-

ма во льду приближайтесь полз-

ком. Подавайте тонущему шесты,

доски, связанные шарфы и ремни,

тащите пострадавшего к берегу.
Всегда помните, что тонкий, неок-

репший лед опасен для жизни.

Г. ЗАЙЦЕВ,
начальник государственной
спасательной службы на водах

УКХ горисполкома,

В. ТЮТЮКОВ,
председатель городского сове-

та  ОСВОД.

Марии Ивановне
ГОЛОВИНОЙ

Сердечно поздравляем     Вас   с

юбилеем.   Желаем хорошего здо-

ровья, трудовых успехов, личного

счастья.

коллектив водонасосной стан-

ции № I. •  .

Марии Ильиничне
и Ивану Филипповичу

ГЛАЗУНОВЫМ
Поздравляем Вас с серебряной

свадьбой. Желаем счастливо, так-

же рука оо руку прожить всю

жизнь. Пусть молодость души и

любви вашей сопутствует вам.

Коллектив смены «Г» котель-

ного цеха СПЗ «Сланцы».

К и н о

Теп е в ид е н и е

ПОКАЗЫВАЕТ МОСКВА

ЧЕТВЕРГ,  29  НОЯБРЯ

8.00 — «Время». 8.50 — Утрен-
няя гимнастика. 9.15 — «Отзови-
тесь, горнисты!» 9.45 — «Под-
польный обком действует». Худо-
жественный телефильм. 3-я се-

рия. 11.05 — С. Прокофьев. Кон-
церт № 5 для фортепьяно с ор-

кестром. 14.30 — Новости. 14.о0
— «По Сибири и Дальнему Во-
стоку». 15.45 — «Шахматная
школа». 16.15 — «Русская речь».

16.45 — «Знай и умей». П.М —

«Есть на Волге утес». Фильм-
концерт. 18.00 — Ленинский уни-

верситет миллионов.' 18.30 — «Ве-
селые Ноткн»; 18.45 — «Сегодня
в мире». 19.00 — Чемпионат
СССР по хоккею. «Динамо»
(Москва) — «Спартак» ' (Москва) .

21.00 — «Время». 21.45 — Меж-
дународные соревнования 1 по фи-
гурному катанию на приз : газеты

«Нувел!/ де Моску». В перерыве —

(22.15) —   «Сегодня   в   мире».

ПОКАЗЫВАЕТ   ЛЕНИНГРАД

И. о. редактора

0. П. СВЕТЛОВА.

ПОКАЗЫВАЕТ ТАЛЛНШ     '

ЧЕТВЕРГ,, 29  НОЯБРЯ

9.00 — Новости. Программа пе-

редач. 9.05 — «Телешкола». «Кто
и что?» 9.20 — Годы и люди:

«Нет!» 9.30 — «Гимнастика: олим-

пийские надежды». 9.50 — Худо-
жественный фильм «Белая тра-

ва». 11.15 — «Двери». Музыкаль-.
ный фильм. 14.25 — Программа
передач. Новости. 14.50 — Ко-
роткометражный фильм «Однаж-
ды осенью». 15.35 — «Старик и

озеро». 16.00— «Премьера». 16.50
— «Кергелен». 17.00 — «Теле-
школа». «Кто и что?» (повтор.)
17.15 — «Телешкола». Объявле-
ния. 17.20-7- «Телешкола». Сделай
сам. 17.50 — Новости. Вечерняя
программа. 18.30 — «Актуальная
камера» (на. русск. яз.) 19.00 —

Молодежная студия. «Школа: ра-

дости и забот'ы». 19.20 — Рекла-
ма. 19.30 — «Пять мировых проб-
лем». 20.00 — Для детей мульт-

фильм «Собачья жизнь». 20.30 —

«Актуальная камера». 21.45 —

«Круговое движение». 22.15 —

«Тридцать  проданных  лет». 23.15
Спорт.  23.25  —  Новости.

ДВОРЕЦ КУЛЬТУРЫ. 28 нояб-
ря — «Молодая жена». Начало в

1'7,- 19, 21    час.

КИНОТЕАТР «ТРУД». 28 нояб-
ря — «Опасная погоня». (Две се-

рии). Начало в 11, 13.30, 18.15,
21 час. Для детей. Сборник
мультфильмов. Начало в 16 ча-

сов.

КЛУБ «ШАХТЕР». 28 ноября—
«Портниха женится». Начало в

17, 19, 21 чае.    ~

ПАССАЖИРСКОЕ
АВТОПРЕДПРИЯТИЕ  '

производит

набор на курсы переподго-

товки водителей категории «В»
и «С» (3-й класс) иа категорию

«Д» (2-й класс) с последующей
работой на автобусах всех ма-

рок.

Принимаются лица в возра-

сте 20 лет и старше, имеющие

непрерывный стаж' работы во-

дителем не менее 2-х лет.

Срок обучения 3,5 месяца.

Обучение бесплатное. Занятия
вечерние, в школе ДОСААФ.
На период обучения водители

зачисляются на предприятие в

качестве автослесарей' и загон-

щиков автобусов.
Начало занятий по мере ком-

плектования группы.

5—2

ТОВАРИЩИ             '
ПОКУПАТЕЛИ!

Магазин №40 райпо продает

мясо свиное, лося, кабана, кро-

лика. Магазин расположен на

рынке в Лучках. Посетите наш

магазин.                             . -
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ЧЕТВЕРГ,  29   НОЯБРЯ           —

8.10 — «Наш сад». 8.40 и 9.40
—  Музыка. 7-й кл. 9.10 — Поэ-
зия К. Кулиева. 10.10 — «Гово-
рите по-испански».    10.40  и   11.45
—  Музыка. 2-й кл. 11.00 —«Здо-
ровье». 12.05 — Студентам-заоч-
никам. Химия. ,1 курс. 13.20; —

Научный коммунизм. 14.10 . и

17.30 — Слушателям подготови-

тельных отделений. Математика.
14.40 — «Ф. И. Тютчев. Страни-
цы жизни и творчества». 15.25 —

«Подозрение». Художественный
фильм (с субтитрами). 17.00 —

Экран —учителю. Обществоведе-
ние. 10-й кл. 18.00 — «Говорим
по-немецки». 18.30 — «Телешко-
ла пропагандистов». Отделение
политического  образования.   19.00
—  «Ленинград». 19.30 — «Кув-
шин». Короткометражный худо-

жественный телефильм. 20.00 —

«Жизнь в музыке». Композитор
и педагог А. Рубинштейн. 21.00—
«Время». 21.50 — Новости. 22.00
—  Японский театр живых кукол

«Хикосен».

СЛАНЦЕВСКОМУ
ХОЗРАСЧЕТНОМУ

РЕМОНТНО-
СТРОИТЕЛЬНОМУ

УЧАСТКУ

срочно требуются

ЭКСКАВАТОРЩИК           на
ЭО-2621,

АВТОКРАНОВЩИК на К-51,
БУЛЬДОЗЕРИСТ на  ВТ-74,
ПЛОТНИКИ,
КАМЕНЩИКИ.
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СЛАНЦЕВСКОЙ
ГЕОЛОГОРАЗВЕДОЧНОЙ

ПАРТИИ

срочно требуются
ЗАМ. НАЧАЛЬНИКА, зна-

комый с вопросами строитель-
ства,

ПОМОЩНИКИ БУРИЛЬ-
ЩИКА,

ШОФЕРЫ,
ВОДИТЕЛЬ  на  АТЛ-5,
ЭЛЕКТРИК.

_______                            3-3

ДЛЯ   ВАС,  ПОКУПАТЕЛИ!
С 17 ноября магазин «Дет-

ский мир» по ул. Кирова, дом

№ 50 открыл елочный базар.
В этом году на елочном ба-

заре будут предложены:

стекло московское: шары,

гирлянды, фигурки,
елочные наборы отечествен-

ные,

дождь,  конфетти,  мишура,

елки синтетические стоимо-

стью от 1 рубля 70 копеек до

17 рублей,
подставки, подставки-вер-

тушки и наконечники для елок,
Деды Морозы и Снегурочки,
электрогирлянды различных

расцветок и форм от 3 до 15
рублей,

карнавальные костюмы и

маски.

Для большего удобства по-

купателей организуются допол-
нительные рабочие места.

Горторг.
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СПЕЦИАЛИ-
ЗИРОВАННОМУ

РЕМОНТНО-
СТРОИТЕЛЬНОМУ

УПРАВЛЕНИЮ
СПЗ «СЛАНЦЫ»

требуются

ЭЛЕКТРОСЛЕСАРИ,
СЛЕСАРИ по ремонту обо-

рудования,

СЛЕСАРИ - МОНТАЖНИ-
КИ,

ОГНЕУПОРЩИКИ,
ЖЕСТЯНЩИКИ.
Обращаться по адресу: улица

Заводская, .отдел кадров СРСУ
СПЗ «Сланцы».
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СТАНЦИИ
ЮНЫХ ТЕХНИКОВ

срочно требуются

РУКОВОДИТЕЛИ
■      СЛЕДУЮЩИХ

КРУЖКОВ:

СУДОМОДЕЛИЗМА,
ФОТОЛЮБИТЕЛЕЙ,
ТОКАРНОЕ ДЕЛО,
КАРТИНГ.
Обращаться , по  адресу:  гор.

Сланцы,  ул.  Ч (айковского, дом

№ 6а, СЮТ.
________ ;                           2—1

Правление          Сланцевского
райпо извещает пайщиков, что

в период с 1 по 15 декабря

1979 года производится перере-

гистрация пайщиков.
Перерегистрация будет про-

изводиться в исполкомах сель-

ских Советов и в конторе рай-

по по месту жительства. Иметь
при себе членские паевые книж-

ки.
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ВНИМАНИЮ
ПОКУПАТЕЛЕЙ!

Предлагается мясо креветок

—ценный источник белков, ви-

таминов, минеральных элемен-

тов. Особенно много в нем

йода — почти в сто раз боль-
ше, чем в говядине. По содер-

жанию необходимых для орга-

низма аминокислот мясо кре-

веток не уступает куриным яй-
цам.

В продовольственных, мага-

зинах торга, осуществляющих
продажу рыботоваров, появи-

лось в продаже мясо креветок

в варено-мороженом виде Как
его приготовить? Разморозить
промыть и опустить в кипя-

щую воду, подсоленную по

вкусу, варить пять минут с

момента второго закипания

воды. Проваренное мясо кре-

веток рсплывет на поверх-
ность.

Салат с креветками полю-

бился многим. Нарежьте куби-
ками вареный картофель, по-

ложите зеленый горошек, ку-

сочки мяса вареных креветок,

нарубленное крутое яйцо, по-

солите и добавьте лимонный
сок по вкусу. Все перемешай-

те. Сделайте украшение из зе-'
лени, яиц и подайте к столу.

Очень вкусно и второе блю-
до — жареные креветки. Пол-
стакана ВОДЫ смешайте с сы-

рым яйцом, добавьте соль.

Опустите в смесь мя'ео варе-

ных креветок, з^тем обваляйте
его в муке и сухарях, обжарь-,
те до золотието-коричневоро
цвета.

Блюда   из    мяса     креветок
украсят и праздничный стол!

Горторг.
2-1

Выражаем сердечную благодар-
ность коллективам участки РМУ
шахты «Ленинградская», ОТчЗ
цементного завода, дорожного

РСУ, школы № 1,1, соседям,

друзьям и родным за помощь,

оказанную в похоронах нашего

дорогого, и любимого отца и мужа

Афанасьева Владимира Федорови-
ча.

Жена, дети,

Газета выходит

по вторникам, средам, четвергам,
пятницам я субботам
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